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Abstract (en)
The device has a unitary element (10) made from a sheet material. The material is flexible for allowing cylindrical winding of the element and is
elastic for allowing the element to be held in a mouth piece of a container by a single contact force exerted by an outer surface (12) of the wound
element. An inner surface (11) of the element forms a flow guide for a liquid to be poured, till a free edge (16) of the wound element. The inner
surface is bristled with asperities (15) e.g. relief patterns, spikes or tips, providing aeration for the liquid during pouring of the liquid.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif verseur destiné à être inséré dans un embout de sortie d'un récipient, en particulier d'une bouteille, ledit dispositif
étant constitué par un élément unitaire (10) d'une matière en feuille à la fois souple pour permettre un enroulement cylindrique dudit élément sur lui-
même et élastique pour permettre un maintien en place dans l'embout de sortie par la seule force de contact exercée par la surface extérieure (12)
dudit élément enroulé, la surface intérieure (11) dudit élément enroulé formant jusqu'à son bord libre (16) un guide d'écoulement pour le liquide à
verser. Conformément à l'invention, la surface intérieure (11) de l'élément unitaire (10) est au moins en partie hérissée d'au moins une aspérité (15)
qui procure une aération du liquide lors du versement de celui-ci.
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